

Professeur Pierre-Henri DERYCKE

Pierre-Henri Derycke nous a quitté le 28 mars à 85 ans après une brillante carrière d'économiste et la fondation avec son épouse Sylviane d'une très belle famille aux liens resserrés entre les générations.

Professeur à l'Université Paris X Nanterre, Pierre-Henri Derycke a exercé de nombreuses fonctions universitaires et s'est brillamment illustré comme chercheur dans le domaine des sciences régionales. Il a notamment dirigé le CEREVE, Centre d'Etudes et de Recherches Economiques sur la Ville et l'Espace et a joué un rôle de premier plan au sein de l'ASRDLF, Association de Sciences Régionales de Langue Française dont il a été le Président de 1993 à 1996.

Ses contributions dans les colloques scientifiques comme ses publications très nombreuses d'articles dans les meilleures revues ont contribué à l'évolution de la pensée dans les domaines de la planification, de l'économie régionale et des transports. On ne peut citer toutes ses publications d'ouvrages seul ou avec des co-auteurs dans les meilleures collections. On se contentera d'en mentionner deux auxquelles il se référait volontiers : ***Le péage urbain*** publié en 1997 dans la collection de Sciences Régionales chez Economica et ***L'Economie Urbaine*** publié en 1972 aux PUF sur lequel des générations d'étudiants ont « planché » pour acquérir les bases de l'économie urbaine et de l'espace.

Tous ceux qui l'ont côtoyé gardent le souvenir de sa rigueur, de sa gentillesse, de son immense culture, de son esprit malicieux et de son élégance de port et de parole.

Alain Sallez.